
25 Jahre Maxrainer Oldie-Feeling

zum 2. Mal mit dem ACM



Der ADAC hat für 2024 dem ACM auf dem Brauereiparkplatz einen Platz reserviert, Durchfahrtsaufkleber und Eintrittsbänder ausgegeben.

Da bei schönem Wetter an die 5000 Fahrzeuge erwartet wurden, hat man letztes Jahr ein System für die Anfahrt und die Parkplätze eingeführt: Auf der Schlosswiese durften nur noch Fahrzeuge, die älter als 40 Jahre waren und sich vorher online angemeldet oder bei der Anfahrt in Bad Aibling registriert haben. Jüngere Oldtimer und Besucher wurden u.a. nach Mietraching geleitet.

Beim ersten Besuch des ACM in Maxrain im Jahr 2019 steckten wir eine Fläche auf der Schlosswiese ab und präsentierten unseren Verein zusammen mit ca. 15 historischen ACM-Oldtimern.

Das Wetter meinte es gut mit uns, die Schlosswiese war komplett gefüllt und tausende Oldtimerfans trafen sich in Maxrain.



2019

In diesem Jahr war die Wettervorhersage fast so wie bei unserem Treffen auf der Theresienwiese, nur etwas wärmer. Dauerregen ab Dienstag führte schon zu der Sperrung der unteren Schlosswiese. Viele Oldtimerfans entschieden sich, dem Oldie-Feeling heuer fern zu bleiben, so dass um 8 Uhr noch überhaupt nichts los war.



Es haben trotzdem einige Clubkameranden ihr Kommen zugesichert: Ulrike und Robert Feicht mit Karmann Ghia und VW T1 Feuerwehr brachten auch Kuchen, den Pavillon und Roberts Bruder Heinz und dessen Sohn Josef mit, die einen VW Iltis dabei hatten. Als ich mit meinem VW Golf (Ex-Anspann und Ex-Keller) ankam, warteten schon Egerlands in ihrem Porsche auf mich. Nach und nach trafen ein: Thomas Utz (Porsche), Gerhard Friedinger (Manta A, Helmut Korber (Manta B), Karl-Heinz Halla (Golf Cabrio) und Kurt Distler (Husqvarna).

Zwei besondere Schätzchen hatten Walter Stoeckle und „Bobby“ Burkhard Hüsck dabei: Einen BMW 327/328 (siehe Seite 19) und einen Fiat Toppolino! Den Porsche 914 von Ralf konnten wir nicht bewundern, der wurde auf die Schlosswiese geleitet. Es fehlten Fritz Mehringer und Wolfgang Vogel.



Kaum war alles aufgebaut, zeigte sich sogar die Sonne und es blieb trocken und schön bis ca. halb drei. Die obere Schlosswiese füllte sich zu ungefähr einem Viertel und auch die Motorradler ließen nicht länger auf sich warten:







Schee war´s!



Ich bedanke mich bei allen Teilnehmern und Besuchern für die gelungene Präsentation des ACM!
Ich freu mich schon auf nächstes Jahr!

Euer osti

